

(English version follows)

Remplacement à l'Hôpital du Suroît, Salaberry-de-Valleyfield, et à l'Hôpital Anna-Laberge, Châteauguay, Québec (CISSS de la Montérégie-Ouest)

Les lieux de pratique sont l'Hôpital Anna-Laberge et l'Hôpital du Suroît dans la région ouest de la Montérégie.

Le néphrologue remplacera une néphrologue en congé de maternité. Le poste comprend une offre de service sur tout le territoire de la Montérégie-Ouest. Dans le cadre de son travail, le néphrologue sera appelé à faire des semaines de travail au service de néphrologie à l'Hôpital du Suroît (15 stations d'hémodialyse) et au service de néphrologie de l'Hôpital Anna-Laberge (28 stations d'hémodialyse). Nous supervisons un total de 230 patients en hémodialyse et 40 patients en dialyse péritonéale.

Nous avons une clinique externe à haut débit, incluant des cliniques de protection rénale (pré-dialyse) bien organisées. Les infirmières et autres professionnels sont expérimentés et travaillent bien en équipe.

Le poste comprend :

- Couverture de la garde 1 fin de semaine sur 4 à 5
- 2 semaines de dialyse et/ou consultations aux étages par mois
- 1 ou 2 semaines de cliniques externes par mois
- 10 semaines de vacances par année (ou 5 semaines par 6 mois)

Le remplacement débuterait le 1^{er} juillet 2023, mais la date d'entrée en fonction est flexible. Nous avons besoin du remplacement pour 6 à 12 mois, les disponibilités du candidat seront prises en compte.

TYPE DE SERVICES:

Il est attendu que le candidat offre les services de consultations et de suivis en néphrologie à l'urgence, sur les étages d'hospitalisations et en clinique externe. Il est attendu que le candidat supervise l'hémodialyse et la dialyse péritonéale.

Le néphrologue doit pouvoir communiquer avec des patients en français et en anglais.

SVP contacter dominique.dupuis.med@ssss.gouv.qc.ca pour toutes questions ou pour soumettre votre candidature

Replacement Nephrologist, Hôpital du Suroît, Salaberry-de-Valleyfield, et à l'Hôpital Anna-Laberge, Châteauguay, Québec (CISSS de la Montérégie-Ouest)

The sites of practice are Suroît Hospital and Anna-Laberge Hospital, both in the Western part of Quebec, Canada. These hospitals are part of the Montérégie-West regional health centre, referred to in French as the Centre intégré de services et soins de santé de la Montérégie-Ouest (CISSS de la Montérégie-Ouest).

The nephrologist will replace a nephrologist on maternity leave. The locum involves covering service for the whole region of Montérégie-West. The Suroît Hospital has 15 hemodialysis chairs (90 patients); Anna-Laberge Hospital has 28 hemodialysis chairs (145 patients). We have about 40 patients in our peritoneal dialysis program, which is growing. We have a high-volume outpatient clinic, including a well-organized advanced CKD clinic. The two hospitals are staffed by experienced nephrology nurses and other professionals who work well as a team.

The locum position involves :

- Being on call one weekend every 4 to 5 weeks
- 2 weeks of dialysis and/or consultations every month
- 1 or 2 weeks of outpatient clinics every month
- 10 weeks of vacation every year (or 5 weeks every 6 months)

The replacement would begin July 1, 2023, but the start date is flexible. The position is for duration of 6-12 months; we will take the candidate's availability into consideration.

TYPE OF SERVICES:

In-patient and out-patient consultations and follow-ups. Hemodialysis and peritoneal dialysis supervision.

The nephrologist needs to be able to work with French-speaking and English-speaking patients.

Please contact dominique.dupuis.med@ssss.gouv.qc.ca for any questions or to submit your CV.